



## ¿Qué trama López Obrador?

En política nada ocurre por casualidad; cada vez que un acontecimiento surge, se puede estar seguro que fue previsto para llevarse a cabo de esa manera”, dijo alguna vez el expresidente de Estados Unidos, **Franklin D. Roosevelt**.

Y vaya que esa frase se puede aplicar muy bien en México, luego de los últimos movimientos ordenados por **Andrés Manuel López Obrador**, para reemplazar a **Claudia Sheinbaum** y a **Adán Augusto López**.

Ambos se identifican con los morenistas *puros* y, casualmente, sus relevos, tanto en la Jefatura de Gobierno, como en la Secretaría de Gobernación, representan a los radicales del partido oficial.

**Martí Batres** llegó primero a la Secretaría de Gobierno, y posteriormente –así haya sido como última opción–, quedó al frente de la CDMX. Después **Luisa Alcalde** fue movida de la Secretaría del Trabajo a Gobernación, donde incluso podría asumir si el Presidente no pudiera continuar.

Qué curioso, ¿no? Dos representantes de los *duros* de Morena al frente de las dos posiciones políticas más importantes, ¿pues qué tramará el Presidente?

Quienes lo conocen no descartan que **López Obrador** esté construyendo un escenario en el cual retome el control de su propia sucesión, para lo que necesita tener a sus leales en puestos clave.

Su reciente reunión en Palacio Nacional con los consejeros del INE, luego de que se la pasó difamándolos, dio mucho de qué hablar, pues el encuentro se realizó previo al arranque de las *corcholatas* por la candidatura.

Hay quienes aseguran que ante las evidentes anomalías de las no-precampañas, el INE va a tener que sancionar a las *corcholatas*. Al menos a **Claudia Sheinbaum** y **Marcelo Ebrard**, los más activos.

Si, como todo indica, **Ebrard** se les impone, **Andrés Manuel** podría apoyar que el órgano electoral inhabilite al excanciller y a la exjefa de Gobierno por violar la Ley Electoral, y él retomar el pro-

ceso para definir a su sucesor.

En ese supuesto, el que cuida cada paso que da para no infringir la ley, al grado de rechazar los cinco millones de pesos que su partido ofreció a cada uno para sus giras, es **Adán Augusto**, quien podría ser *la tercera vía*; podrá sonar maquiavélico, pero con el Presidente todo es posible.

Por lo pronto, las *corcholatas* siguen en lo suyo, haciendo campañas aburridas y sin imaginación, a excepción de **Ebrard**, quien se está convirtiendo en el *bufoncito* de las redes.

Apenas el lunes, el excanciller quiso dejar constancia de que intentó acercarse al *pejismo*, invitando a **Andrés Manuel López Beltrán** a su gobierno, en caso de ganar la Presidencia. Aunque fue bateado el mismo día, el mensaje político se envió.

Y si bien **Marcelo** fue vapuleado en redes por *arrastrado*, e incluso muchos dijeron que eso le costaría el apoyo de las clases medias, el mensaje del excanciller fue para las bases pejistas, pues quiso dejar constancia de que buscó a la 4T.

Además, la campaña apenas arranca y ya se sabe que los votantes son de memoria corta y, para cuando llegue la encuesta, ni quién se acuerde de la bajeza de **Marcelo**, que puso la pelota en la cancha pejista.



### CENTAVITOS...

Quien ayer se aventó una *Gavinha* –por **Jorge Gaviño**– fue el diputado panista **Gonzalo Espina**, quien se entregó a **Sheinbaum**, después de que siempre despotricó contra todo lo que oliera a 4T. **Espina** siempre ha soñado con gobernar Cuajimalpa, y a lo mejor eso le prometieron en Morena por su traición, pero falta ver qué dice **Adrián Rubalcava**, dueño del territorio, e incluso **Roberto Candia**, otro de los soñadores que hacen fila.

El que cuida cada paso que da para no infringir la ley es Adán Augusto López Hernández.

